

Inna Khriplovich Violine/ Kammermusik

Inna Khriplovich unterrichtet seit 2014 Violine an der Zakhar Bron School of Music in Zürich. Seitdem haben viele ihrer Schülerinnen und Schüler Preise gewonnen bei Wettbewerben wie dem Schweizerischen Jugendmusikwettbewerb, dem Internationalen Wettbewerb Grumiaux in Brüssel und dem Wettbewerb Prodiges in Paris, um nur einige zu nennen.

Sie nahmen am Stage4kids International Festival in Hamburg und am Lucerne Festival Children's Concert teil und traten als Solisten mit Kammer- und Sinfonieorchestern in Frankreich, Russland und Belarus auf. Seit 2021 ist Inna Khriplovich auch Mitglied des Lehrkörpers des Ming Classics Summer Festival and Academy (Schweiz).

Inna Khriplovich begann ihr Violinstudium in Nowosibirsk (Russland) an der Schule für begabte Kinder und erwarb anschließend ihren Bachelor- und Master-Abschluss mit Auszeichnung am Staatlichen Konservatorium Nowosibirsk, wo sie bei Professor Marina Koifman studierte und regelmäßig an den Meisterkursen von Professor Bron teilnahm. Anschließend setzte sie ihr Studium an der Indiana University School of Music bei der Legende der russischen Geigenschule, Professor Nelli Shkolnikova, fort, wo sie das Konzertdiplom erhielt.

Von 2001 bis 2003 war Inna Mitglied der New World Symphony, einer Orchester-Akademie in Miami. Inna nahm am Pacific Music Festival, dem Schleswig-Holstein Musik Festival, dem American Russian Young Artists Orchestra und dem Miyazaki Music Festival teil. In den Jahren 2005-2015 war Inna Mitglied des Verbier Festival Chamber Orchestra.

2006 und 2007 verbrachte sie in Japan, wo sie freiberuflich mit dem Hyogo Performing Arts Center Orchestra und dem Tokyo Symphony Orchestra arbeitete, unterrichtete und im Tokyo American Club auftrat.